

ポプラ岡山工場が「日本食品衛生協会

協会会長表彰 優良施設」を受賞いたしました

このたび、当社の製造工場であるポプラ岡山工場(所在地:岡山県総社市、工場長:澤村太)は 公益財団法人日本食品衛生協会が開催する、平成30年度、食品衛生功労者並びに食品衛生優良施 設表彰式において、『日本食品衛生協会 協会会長表彰(食品衛生優良施設)』を受賞いたしました。

公益財団法人日本食品衛生協会の主催で 2018 年 10 月 25 日に開催された「食品衛生法施行並びに公益社団法人日本食品衛生協会創立 70 周年記念表彰式にて、全国で 211 施設が優良施設として協会長表彰となり、岡山県下では 1 社、当社岡山工場が表彰対象となりました。

当施設は、ポプラグループのお弁当、おむすび、惣菜等を製造しており、主に中国地域および関西の店舗に出荷しており、平成 11 年 4 月の工場稼動以来、お客様に安心と安全を機軸とし、おいしく、満足いただける食品を提供し続けることを目的に従業員一同取り組んでまいりました。

これからも、食品衛生行政のご指導を賜り、他の施設の模範となるべく、食品衛生の向上を図ってまいります。

